



Auszeichnungen der erfolgreichsten Sportler der letzten Saison standen beim Tischtennisverein Feudingen auf dem Programm.

WP-Foto: Britta Frank

# Stolz auf die Jugendklasse

Tischtennissportler beim Familiennachmittag in Feudingen geehrt

**FEUDINGEN.** (bf) Ganz im Zeichen der Geselligkeit stand der Familiennachmittag des Tischtennisvereins Feudingen 1985, zu dem der Vereinsvorstand ins Schul- und Sportzentrum Feudingen eingeladen hatte. Dabei standen Spiel und gemütliches Beisammensein nach erfolgreichem Saisonabschluss an oberster Stelle.

Zudem wurden etliche Sportler für ihre Leistungen der vergangenen Saison geehrt. Besonders stolz ist der Verein auf seine Jugendklasse

der Kreisliga, die vom 1. Vorsitzenden Andreas Rothenpieler erfolgreich betreut wurde. Folgende Sportler wurden Meister in der jungen Kreisliga: Aldous Müller, Micha Meister, Alf-Hendrik Stremmel, Andreas Onken, Florian Stützel sowie Lars Bernshausen.

Bei den Vereinsmeisterschaften, die im April stattfanden, ergab sich folgende Wertung:

**Herren (Einzel):** 1. Rainer Schakert, 2. Andreas Rothenpieler, 3. Helmut Frank.

**Herren (Doppel):** 1. Alf-Hendrik Stremmel/Reinhard Schakert, 2. Volker Haßler/Meik Afflerbach, 3. Axel Weber/Andreas Rothenpieler.

**Jungen (Einzel):** 1. Aldous Müller, 2. Alf-Hendrik Stremmel, 3. Lars Bernshausen.

**Schüler (einzel):** 1. Lars Bernshausen, 2. Lars Stenger, 3. Markus Dreisbach.

**Schüler (Doppel):** 1. Lars Stenger/Lars Bernshausen, 2. Markus Dreisbach/Michael Stiller, 3. Igor Beierbach/Fabian Dietrich.